

## Vacances de printemps : le budget des Français en forte hausse



Photo Lionel Le Saux

L'inflation n'a pas freiné les envies des Français pour les vacances de printemps. Les dépenses de ceux qui ont pu partir quelques jours ont sensiblement augmenté pour ces vacances de Pâques, de « 37 % par rapport à 2019 et de 39 % par rapport à 2022 », a indiqué Jean-Pierre Mas, président des Entreprises du Voyage, sur franceinfo. Ces « budgets beaucoup plus importants » sont l'une des conséquences de la fin de la crise sanitaire. « Les Français qui ont été contraints pendant trois ans ont envie de voyager, ceux qui ont les moyens ont envie de se déplacer, de profiter des vacances, mais il y a aussi une partie de la population qui n'a pas pu partir pour des raisons économiques », a souligné Jean-Pierre Mas.